



Descarta AN abrir interna

CLAUDIA SALAZAR

La elección de la nueva dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN) sería con la participación de la militancia, no abierta a la ciudadanía, señaló Ignacio Loyola, integrante de la Comisión Organizadora de la Elección del Comité Ejecutivo Nacional (Conecen).

Descartó que se pueda proponer un método distinto al establecido en los estatutos, después de darse a conocer un sondeo a la ciudadanía sobre qué método le gustaría que se aplicara en la elección panista.

“Nosotros creemos que vamos a ir por el sistema tradicional, que es el ordinario, con votación de la militancia.

“Por ahí salió un rumor de una encuesta, que no estamos haciendo nosotros a la comisión, y esto sería complicado, porque en esas preguntas que hacen quieren que participe la ciudadanía”, indicó el diputado federal.

Precisó que los estatutos del PAN establecen dos posibilidades para elegir a la dirigencia, el ordinario, que es con la militancia, y el extraordinario, que es por medio del Consejo Político.

“Eso lo tienen que decidir los consejos estatales y somos la autoridad electoral, nos vamos a sujetar a lo que marcan los estatutos del partido y a lo que indique la mayoría de los panistas.

“Nosotros no podemos sugerir ni recomendar nada. Somos los árbitros y tenemos que estar atentos a lo que es la militancia y a lo que decidan aplicar”, dijo el legislador sobre el proceso que deberá iniciar en fecha próxima, ante la conclusión en octubre del periodo de Marko Cortés en la dirigencia.

“En la Comisión Organizadora Nacional de la Elección somos los responsables de que el proceso se dé con transparencia, con orden y que sea un resultado con piso parejo”, indicó Loyola.

“Somos responsables de que todos los competidores puedan sentirse confiados en que se va a respetar el resultado”.

Explicó que la Comisión está en un proceso de organización interna y que aún no está decidido el método de elección de la dirigencia.

“Tenemos que esperar. Nosotros nos estamos organizando adentro con el equipo técnico que nos va a ayudar en la organización, hay que esperar”, dijo.

El viernes pasado, la Conecen se deslindó del sondeo para averiguar qué método prefería el panismo.

“Dicho ejercicio no está reconocido, impulsado ni avalado por esta Conocen. Por ello, cabe señalar un deslinde de este o cualquier otro instrumento que no sea dado a conocer por medios oficiales”, informó.

Los comisionados garantizaron un proceso democrático, imparcial, justo, limpio y a la altura del partido.



ENTRE PANISTAS

Los estatutos de Acción Nacional establecen dos posibles métodos para elegir a la dirigencia nacional:



ORDINARIO

- En la elección participa la militancia blanquiazul.

EXTRAORDINARIO

- La decisión es tomada por el Consejo Político Nacional.

“Por ahí salió un rumor de una encuesta, que no estamos haciendo nosotros a la comisión, y esto sería complicado, porque en esas preguntas que hacen quieren que participe la ciudadanía”.

Ignacio Loyola, integrante de la Conecen